
Consiglio Comunale INT 461 / 2024

INTERPELLANZA 

OGGETTO: AREA MERCATALE DI VIA DI NANNI: DIAMO I NUMERI?”

La sottoscritta Consigliere Comunale

PREMESSO CHE

L’isola pedonale di Via Di Nanni è stata realizzata a seguito dell’approvazione, deliberazione di
Giunta  Comunale  del  10 agosto 2000 (mecc 200007146/52)  esecutiva  dal  30 agosto 2000,  del
bando di concorso nazionale “Cento piazze per Torino” che prevedeva la  riqualificazione dello
spazio  pubblico  “Ambito  San Bernardino/Via  Di  Nanni”  nel  tratto  altresì  compreso  tra  Piazza
Sabotino e Via San Paolo, comprendente perciò l’area mercatale di Via Di Nanni

PREMESSO ALTRESì CHE

Il progetto definitivo di riqualificazione, approvato esecutivamente nel 2004, nel 2007 (delibera per
istituzione area pedonale San Bernardino/Di Nanni prot. 2007 01227/106) risultava ancora in fase di
svolgimento

EVIDENZIATO COME

Presupposto fondamentale di tale opera di rinnovamento e ragion d’essere della pedonalizzazione
della stessa fosse “il rifacimento della pavimentazione in funzione delle esigenze legate al mercato
ed alla fruibilità dell’area come ambito semipedonale a traffico limitato, il conseguente riordino e
messa a norma delle infrastrutture e dei sottoservizi, la riorganizzazione generale dei percorsi di
vendita,  l’inserimento  di  elementi  di  arredo  urbano  quali  "VERDE,  FONTANE,  NUOVA
ILLUMINAZIONE, REALIZZAZIONE DI SERVIZI IGIENICI”

RILEVATO PERTANTO CHE

- La pedonalizzazione è stata effettuata per il miglioramento delle condizioni di organizzazione,
struttura,  dislocazione,  assetto  del  mercato  rionale
- E’ intuitivo e logico pensare che suddetto miglioramento vada a concretizzarsi, nel medio e lungo
termine, in un incremento dell’attività commerciale dell’area, nel mantenimento delle postazioni di
vendita degli ambulanti presenti PRIMA della pedonalizzazione, nella capacità di rotazione degli
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stessi  e  nell’ipotizzabile  generale  aumento,  o  quantomeno  indiscusso  mantenimento,  benessere
commerciale dell’area

 
ALLA LUCE DI QUANTO PREMESSO ED EVIDENZIATO

INTERPELLA

Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere:

1. - Quale sia stato l’incremento numerico dei banchi mercatali post pedonalizzazione, ovvero la 
quantificazione oggettiva del miglioramento delle condizioni di vendita degli ambulanti presenti,
dall’anno 2000 ad oggi 2024

2. - Quale sia la condizione commerciale generale delle attività commerciali insistenti sulla via: le 
attività commerciali presenti ante pedonalizzazione e la loro tipologia (codice ATECO distintivo)
sono ancora presenti? In caso di risposta negativa, quali sono le tipologie commerciali insistenti 
sulla via e come si sono evolute?

3. - Quante erano le Associazioni commercianti di Via Dante Di Nanni prima della 
pedonalizzazione (2000) e quante oggi (2024)? NB: riferito esclusivamente al tratto pedonale

Torino, 20/09/2024 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Elena Maccanti
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